



**KENNENLERN-PROJEKTVORSCHLÄGE**

**16. März 2018**

<b>Idee</b>	<b>Beschreibung</b>	<b>Vorschlag von</b>	<b>Link</b>
Kennenlertisch“ in Restaurants	In Zusammenarbeit mit den Restaurants wird ein Tisch im Restaurant als „Kennenlern – Tisch“ gekennzeichnet. Um das Kennenlernen zu fördern kann dieser Tisch mit dem Stammtisch kombiniert werden	Silvia Hagen	
Freundlichkeits- & Kommunikationsinitiative des Gemeindevorstands	Schaffen einer freundlichen Atmosphäre im Verkehr mit den Gemeindeangestellten	Silvia Hagen	
Publizieren von Gemeindedokumenten (z.B. der Jahresrechnung) in Deutscher Sprache	Schaffen von Goodwill unter den nicht Romanisch sprechenden Zweitwohner	IG Zweitwohner	
Roundtable zu verschiedenen Themen (z.B. zum angedachten Schnee- und Bikezentrum)	Förderung des Gedankenaustausch zwischen allen Interessenten und Stakeholder	Silvia Hagen	
„Mitfahrbänkli“	Eine markierte Bank für Personen welche eine Mitfahrgelegenheit suchen (Beispiel „Mitfahrbänkli“ in Masein.	Heiner Hochreutener	<a href="#">Bild</a>
1. August Feier unter dem Motto „Kennenlernen“	Die Organisatoren der August Feiern treffen Vorkehrungen damit sich die Teilnehmenden durchmischen statt, wie in der Vergangenheit, sich in Gruppen von Einheimischen und Gästen an die Tische setzen.	Heiner Hochreutener	